



Stadtgemeinde Zeltweg
+43 3577 22521 0
stadtamt@zeltweg.at



„Grusel-Eislaufen“ im Sportzentrum Zeltweg

Kommenden Dienstag, der 31.Oktobe, findet das traditionelle Grusel-Eislaufen statt

Verbringt einen gruseligen Nachmittag von 14 bis 16 Uhr auf dem Eis! Ob mit Freunden, Familie oder alleine, im Sportzentrum Zeltweg ist für Spannung gesorgt. Erlebt eine unheimliche Stimmung während ihr eure Runden auf dem Eis dreht.

Kostüm-Tipp

Sportler, die in Verkleidung kommen, erhalten einen ermäßigten Eintritt. Nutzt die Gelegenheit, schlüpft in eure gruseligsten Kostüme und kommt vorbei. Es wird ein unvergesslicher Nachmittag. Es ist Halloween - lasst uns feiern!

